

Eiserne Hochzeit in Hameln: Ein Leben voller Liebe seit 1955!



In einer festlichen Atmosphäre feierten Hilde und Wilhelm Krawietz am 18. Dezember 2024 in Hameln ihre Eiserne Hochzeit und schlossen damit eine 65-jährige Liebesgeschichte ab. Die beiden Genossen lernten sich 1955 am Hariksee kennen, einem beliebten Ausflugsziel, das in den 50er Jahren als Treffpunkt für die Jugend galt. Aus dieser zauberhaften Begegnung entwickelte sich ein starkes Band, das zur Eheschließung 1959 führte und die Geburt von drei Kindern, sowie vieler Enkel- und Urenkelkinder nach sich zog.

Ein Leben voller Familienglück

Der 1932 geborene Wilhelm und die 1939 geborene Hildegard, geborene Koch, haben in ihrer gemeinsamen Zeit in Hameln viele schöne Momente erlebt. Mit ihren Kindern Detlef, Dietmar und Anja können sie nun auf ein erfülltes Leben voller Liebe und

Freude zurückblicken. Die Feier zum besonderen Jubiläum wird von den Enkelkindern Lisa, Mona, Jan und Len sowie den Urenkelkindern Timo, Hedwig und Hendrik umrahmt.

Die Krawietz' leben in einer Zeit, in der die Liebe und die familiären Werte selbstverständlich waren. Diese Verankerung in den Traditionen spiegelt sich auch in der Geschichte des Ritterkreuzes des Eisernen Kreuzes wider, das während des Zweiten Weltkriegs in Deutschland verliehen wurde. Diese bedeutende Auszeichnung wurde zwischen dem 30. September 1939 und dem 17. Juni 1945 insgesamt 7.321 Mal vergeben, und zwar an Angehörige sämtlicher militärischer Zweige, inklusive der Wehrmacht und Waffen-SS. Die Bedeutung des Ritterkreuzes zeigt sich nicht nur in den Einzelleistungen der Soldaten, sondern auch in der Erinnerung an eine Zeit voller Herausforderungen und Heldentaten, die noch heute die deutsche Geschichte prägt. Weitere Informationen finden sich auf [Wikipedia](#).

Statistische Auswertung

Ort: Schwerin, Deutschland

Vorfall: Protest, Wahl

Ursache: Blockaden, Protestaktionen

Beste Referenz: [schwaebische.de](#)

Weitere Infos: [srf.ch](#)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)